

PRONAS PEMERIKSAAN KESEHATAN GRATIS
Puskesmas Kurang Dokter, Dimulai Pekan Depan

WONOSARI (KR) - Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Gunungkidul kini tengah menyiapkan dua Puskesmas menjadi rintisan dalam Program Pemeriksaan Kesehatan Gratis (PKG) yang akan dimulai pada pekan depan Februari 2025 ini.

Kedua Puskesmas tersebut yakni Puskesmas I Ponjong dan Paliyan dan dipilihnya dua Puskesmas ini disesuaikan dengan ketersediaan peralatan dan sumber daya manusia yang ada, sambil menunggu bantuan dari pemerintah pusat.

Kepala Dinkes Kabupaten Gunungkidul Ismono mengatakan dipilihnya dua puskesmas ini karena telah memenuhi persyaratan dasar mulai dari integrasi layanan primer (ILP), ruang screening, elektronik rekam medik, dan lainnya. "Kami juga akan terus lakukan pemantauan di Puskesmas yang lain terkait program nasional ini," katanya.

Untuk sarannya, ada tiga skema yang dilaksanakan yaitu PKG di hari ulang tahun, PKG di sekolah, dan PKG rutin. Prinsipnya semua orang dapat mengakses PKG sesuai dengan skema tersebut. Dalam program kesehatan gratis tersebut, berbagai penyakit dapat dideteksi melalui proses skrining, seperti skrining mandiri untuk perokok, skrining kebugaran, skrining tuberkulosis, dan jiwa.



KR Bambang Purwanto

Kadinkes Gunungkidul Ismono.

Selain itu juga untuk pemeriksaan laboratoris seperti pemeriksaan hipotiroidi kongenital, kadar gula darah.

Dalam program ini yang perlu diingatkan kepada masyarakat bahwa program PKG ini fungsinya hanya sebagai deteksi dini

bukan pengobatan. Selama ini pihaknya masih terkendala keterbatasan petugas medis terutama untuk dokter yang rata-rata puskesmas hanya memiliki 2 dokter umum, padahal idealnya memiliki 4 atau 5 dokter umum. "Padahal selain melayani PKG, juga harus melayani penyakit umum dan agar bisa berjalan dengan baik, harus diatur alurnya terlebih dahulu," imbuhnya.

Tentang kendala utama yang dihadapi adalah kekurangan tenaga medis, terutama dokter umum.

"Idealnya 4 sampai 5 setiap puskesmas dan hal ini menjadi beban berat bagi tenaga medis di Puskesmas," terangnya.

(Bmp)-d